



Confidencial

Primer choque por el Presupuesto 2025

Tan crispado está el ambiente en San Lázaro que para conformar e instalar ayer la Comisión de Presupuesto se tuvo que recurrir a un hecho histórico: la integran ¡60 diputados!, la más numerosa en la historia, presidida por la morenista **Merilyn Gómez Pozos**. Tan sólo en su instalación hablaron por más de dos horas y hubo de todo: reclamos, rechiflas y hasta lectura de la cartilla a la oposición. Mientras PRI, PAN y MC pidieron ser escuchados en sus peticiones de gasto, Morena, en voz de **Alfonso Ramírez Cuéllar**, les advirtió: “Vamos a poner aquí un código de conducta, para que no anden de ofrecidos, de ‘quedabién’ y practicando la estafa; ésta no será una ventanilla para dar dinero, todo será institucional”. La comisión arrancó calentita.

Actitud ‘sospechosista’ del PRI

Muy sospechosa ha resultado la actitud del PRI en el Senado últimamente. Ayer fue su coordinador parlamentario, **Manuel Añorve**, quien pidió a Morena acelerar la discusión en el pleno de la reforma de ‘supremacía constitucional’. ¿Cómo para qué la prisa? Y eso no es todo, hace unos días buscaron negociar las plazas que se someterán a elección judicial en 2025, pero en este último caso fueron *bateados* por Adán Augusto López, coordinador de Morena. Luego se quejan de señalamientos de *PRIMor*...

Se vale soñar

Los trabajadores del Poder Judicial aplaudieron la apertura por parte del diputado **Ricardo Monreal**, quien los recibió este miércoles. A su salida del encuentro, la vocera del movimiento, **Patricia Aguayo**, le dijo a sus compañeros que “se concretó una acción que me llena de esperanza”, ya que Monreal “es el tipo de personas que pueden influir en la toma de decisiones y nos abrió la puerta”. La tarde de ayer, en San Lázaro, se vieron rayos de optimismo. ¿Cuánto durará su luz?... Eso es otra cosa.

¿Listos para futuras pandemias?

“América del Norte está preparada ante futuras pandemias”, celebró el embajador estadounidense **Ken Salazar**, al anunciar que México, Estados Unidos y Canadá lanzaron la Iniciativa de Preparación para Pandemias, con la que buscan reforzar la seguridad sanitaria regional. Para este nuevo proyecto, *mister* Ken detalló que se tomó en cuenta la experiencia que se tuvo durante la crisis por covid-19, y vaya que hubo mucho que aprender de los malos manejos de los presidentes de ese entonces. La pregunta sería: ¿la medida irá acompañada de autorización aquí de vacunas efectivas para variantes ómicron o seguiremos de este lado aplicando cubanas y rusas obsoletas y no aprobadas por la OMS?

Recuerdan a Marko su pérdida de influencia

En medio del pleito por la iniciativa de inimpugnabilidad de la Constitución, Marko Cortés, senador y líder del PAN, confió en que los seis años de legislatura no estarán en discordancia con Morena, y pugnó por encontrar temas en los cuales coincidir. Sin embargo, **Adán Augusto López**, líder de la mayoría morenista, rápido lo frenó, al resaltar que a ver si se logra acuerdo, pero con Jorge Romero o Adriana Dávila, quienes contienden por la dirigencia del PAN a renovarse el 10 de noviembre. Con ello ninguneó al michoacano, pues, aunque siga siendo legislador, ya no tendrá la voz cantante en el partido.

Campaña permanente

La presidenta **Claudia Sheinbaum**, acompaña por la secretaria del Bienestar, **Ariadna Montiel**; la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, visitó el Centro Cultural Carranza, donde mujeres adultas mayores de 63 y 64 años se registran para obtener la Pensión Mujeres del Bienestar, la cual iniciará a partir de 2025. La mandataria aprovechó la oportunidad para recordar a la gente que el 1 de junio de 2025 se realizará la elección de jueces, magistrados y ministros. La morenista aplicó lo que le pide a sus correligionarios: menos escritorio y más territorio.